

Cigarrillo Progreso su papel especial no admite competencia

condenación penal, á cualquiera otro, para emplearlo en su industria y en sus comercios. Y con cuánta razón. De allí salen, á más de verdaderamente escarmentados, aptos para todo: es una verdadera escuela matemática y científica la que allí han tenido, por las diversas enseñanzas que reciben y la severidad que imprime á todos los actos de ellos.

Puestos de manifiesto los tres sistemas penales, cuál el más en armonía con la razón y las conveniencias sociales? ¿Cuál más moralizador y en consonancia con el objeto del legislador? Si no se implanta en nuestra Penitenciaría el último de los sistemas que enumeramos, después de hechas, desde luego, algunas reformas en el edificio, —y se pone á su frente hombres de estudio y dotados de un espíritu de observación no vulgar, no dejaremos de la meter jamás los más detestables vicios allí contenidos. Á la sombra de la impunidad, y jamás llegaremos á la cambre del perfeccionamiento".

Carlos E. Montayo.

NOTICIAS DE GUAYAQUIL

Marzo 28.—Por noticias recibidas de Santiago, sébase que en Chile han causado inmenso júbilo las manifestaciones patrióticas del pueblo ecuatoriano.

Esta noche habrá en la Capital Chilena un grandioso meeting, para lo cual han sido convocadas todas las sociedades obreras y demás círculos de importancia.

Igual manifestación de simpatía organizase en Valparaiso: el entusiasmo en favor del Ecuador es indescriptible.

—El Presidente Montt, acompañado del Ministro de Guerra, inspeccionó los buques de la armada que están en Talcahuano.

—Todas las naves halláanse en magnífico estado y prontas para las evoluciones que se efectuarán próximamente.

—El Diario "La Mañana" de Santiago, denuncia que los documentos de la Cancillería Chilena fueron robados del escritorio del Ministro de Relaciones Balmaceda, y cuando fué Ministro Puga Borne una mujer dió los documentos á Enrique Oyanguren.

—De Lima dicen que ha causado en el Perú mala impresión las manifestaciones del Ecuador en favor de Chile.

—Los peruanos sensatos creen que la intervención de algunas potencias alejará la posible guerra con el Ecuador.

—La Cancillería Peruana dirigió una circular á las naciones amigas reatiendo las relaciones de la Cancillería Chilena contenidas en su circular dirigida al cuerpo diplomático sobre las proporciones del plebiscito.

—El Editorial de "El Tiempo" refuta al "Correo del Guayas" que creen incorrecta y la nulitización del plebiscito por cuanto ha cesado el peligro de guerra con el Perú; mientras tanto el peligro existe y tendremos de seguir luchando, mientras no hagamos efectivo el tratado de 1820.

—Salieron los señores Miguel Angel Endara y Giacomo Radiconi.

Marzo 29.—"La Mañana" de Santiago, publica la relación de la substracción de los documentos de la Cancillería, en la cual aparece complicada una mujer de vida alegre, peruana, que ha tenido relaciones íntimas con Enrique Oyanguren, llamada Blanca Isola de la Fuente, cuya intervención en el robo es manifiesta. Estas publicaciones han producido gran sensación en el público chileno.

—Dícese se efectuará el viaje del crucero "O Higgins" 6 de la cruceros "Chacabuco" 6 Blanco Encalada" 6 expresar al Ecuador su gratitud por las manifestaciones hechas en favor de Chile.

—El diario "La Unión" de Santiago, manifiesta que el árbitro no expedirá el laudo

mientras el Ecuador y el Perú no manifiesten aceptarlo en la forma que se expida.

—"El Mercurio" de Santiago, estudia la política actual interna y externa del Perú. Atribuye el malestar de algún tiempo á esta parte, á la permanente amenaza de revolución, que dará al traste con el régimen civilista.

—"El Mercurio" dice: que el gobierno del Perú con el fin de impedir estalle la revuelta, ha colocado al pueblo en actitud violenta contra Chile; que cuando se dé cuenta del engaño sufrido las resoluciones serán extremas.

—Comunican de Tumbes que ha empezado la repatriación de los residentes en la frontera.

—El TIEMPO de hoy pide á "El Telégrafo" sea hidalgo y franco, y no use de sistemáticas triquiñuelas al tratarse de la patria.

—Ha causado mucho entusiasmo la actitud levantada y patriótica del pueblo quiteño, y más todavía las palabras pronunciadas por el señor General Alfaro, que son contadas con elogio para el Jefe del Estado, que sólo procura el engrandecimiento del nombre ecuatoriano.

Desde Tabacundo

EFFECTOS DEL FANATISMO
UNA PROCESSION TRADICIONAL
EL COLMO DEL RIDICULO

No resistimos á la tentación de publicar la siguiente carta que un amigo me dirige desde Tabacundo y que prueba hasta donde llega el fanatismo en algunos puntos de nuestra república.

La carta en referencia, dice así: "Señor Director de EL TIEMPO.—Quito.—Señor: Por si quiera Ud. aprovechar para su diario, me permita enviarle algunos apuntes acerca de la tradicional procesion de Viernes Santo, que en esta vez, más que nunca, ha traspasado los límites de lo ridículo.

Cerca era ya de la media noche, cuando se puso en marcha el alma santa, á quien formaban cola gran número de fanáticos de todos tamaños y colores y á los que hacían coro un buen grupo de curucurcos. Empezaba el desfile, tomando colocación oportuna los respectivos pasos, entre los que hay dos que merecen el gran premio.

Yoy á tratar de ensayar una descripción del paso de la Cruz.

Sentados á una mesa están los Apóstoles, Jesús preside. Como no todos los Apóstoles se hallan en buenas condiciones de conservación y como el número es crecido, los priosteos ó devotos, han apelado al expedito sistema de ponerlos curules, para que no haya la menor nota discordante, ni venga á menos la solemnidad y reverencia de tan sagrada ceremonia.

Y como lo que se representaba era una cena, se puso delante de cada asiento, sendos platos de fanesca y mulo con sus respectivas cebollas, lechugas, y rajas de huevo duro, que hueban y apetitosos decían al que les miraba "comedme". Por cierto que más de un viajero ó devoto ayudador ha caído en tentación, amén de la risa que le habrá producido el espectáculo en sí.

Ahí Pero nada como la Magdalena. Una dama, que talves por reverencia, sugiere la idea á quien la arreglada, de ponerle una llamante areta de alambre, eso sí que al mirarla venía á la mente el recuerdo de los buenos tiempos de la bella pecadora. Sin duda que la precipitación ó el olvido hizo que la sacasen sin pelo, uno de sus mejores prendas de la arrependida.

El paso de Pilatos condenando á Cristo, fue otra cosa digna de verse. Era aquí una especie de manequé, hecho de paja y vestido á la moderna y—sin duda para evitar un constipado—por lo frío de la noche un grueso pañuelo rolo, con flores de diversos colores, atado al cuello.

Es más que probable que lo endeble de la armazón hizo ladearse al desventurado Pilatos, y como el rostro nada tenía de energético, parecía éste más bien impropriadamente ilicito, antes que condenando á un inocente.

Así pudiera seguir ocupándome de cada paso; pero sería largo por una parte, y, por otra, más de algún tanto puede tomarse el rábano por las hojas y crearme cuernito de

la religión, cuando en realidad lo único que anhelo es que no se la desdierde con fantochadas ridiculas, ya que lo único que con ello consiguen es poner de manifiesto el atroz fanatismo y el estado de atraso de un pueblo.

Saluda al Señor Director,
UN OBSERVADOR

Confraternidad (*)

Tres heróicas y altivas naciones del Continente americano se estrechan en la hora actual;

tres banderas gloriosas funden sus colores y sus emblemas al fuego del patriotismo, para proclamar la excelstitud de sus victorias y aprestarse á la lucha;

tres historias refunden sus páginas para escribir el desideratum de la Concordia;

la inmarcesible remembranza de Miraflores y Chacabuco se engarza con la de Pichincha y Tarqui, con la de San Mateo y Boyacá;

es que de expectación;

hora de anhelo;

es que se acerca el minuto de las grandes reparaciones;

es que el tiempo llegó, sonoro, inaplazable, á pedir el reinado de la Justicia y del Derecho, conculcados por la Noche de la Abolición;

es porque—amenazada la paz del Continente—los lazos fraternales que han unido al Ecuador y á Colombia, se tienden hacia el sur para anudarse con los de la tierra de Arturo Prat;

el patriotismo es ingénito en los hijos de la Gran Colombia; y los hechos gloriosos de la magna guerra bien pueden repetirse, después de cien años, para ejemplo del mundo;

en los alcoces americanos ha brotado una planta exótica y fatal, y es preciso exterminar esa semilla de iniquidades, arrancando de lo hondo sus raíces;

de ahí que, en la histórica ciudad de Quito, se hayan apretujado más de diez mil corazones, bajo un mismo ideal;

y, como en esa ruidosa cuanto espontánea manifestación palpité el eco de una generosa simpatía hacia nuestra Patria, cumple á nuestro deber dejar constancia de nuestro agradecimiento y del deseo de triunfo que nos anima en cuanto se refiere á la integridad de un suelo vinculado por la historia y por la raza al que nos vio nacer;

queremos declarar nuestra adhesión á éste núcleo de aspiraciones nobles, que bien puede ser el regenerador y el vengador;

queremos que nuestra palabra se agregue al himno que repercutirá mañana en los Andes, para decir con la elocuencia de los hechos cumplidos, de cuánto son capaces las naciones que saben hacer respetar sus fronteras y prevalecer sus derechos;

los colombianos no podremos olvidar—así pasen los siglos y los acontecimientos—la generosa conducta del Ecuador cuando la felona ambición del iscarionismo istmeto, desmembró la nación de allende el Carchi;

y, es por eso que hoy la mayoría de la colectividad colombiana residente en Quito, acude á la voz de la fusión que se inicia como un sol, para alumbrar los destinos futuros del suelo americano;

nuestro ofrecimiento es libre y sincero, y tiende á pedir un puesto en las vanguardias, hoy, que un gran deber, hace la imperiosa admonición á todo, aquel que no haya perdido

(*) El Buzco, señor don Carlos Uribe, Ministro Plenipotenciario de Colombia en el Ecuador, nos ha manifestado que no pudo atender á las personas que se dirigieron á la Legación la noche del estremo meeting, debido dolcemente al mal estado de su salud.

la savia libertadora que nos legaron los padres de la patria ni haya olvidado las páginas sublimes de una historia que asombra al mundo por la magnitud de las epopeyas que relata;

estamos seguros de que las altivas armas del Ecuador y Chile—hermanadas con las bayonetas de Colombia—escucharán las dianas de la victoria cuando suene la campanada de la imperiosa lucha; valga, pues, esta somera manifestación de agradecimiento, mientras llegue el día de comprobar la sinceridad de la palabra, con la grandiosa elocuencia de los hechos.

Quito, á 29 de Marzo de 1910.

Colombianos.

Ultimas noticias del cable

ESTADOS UNIDOS
Saint John 28.—(Terranova.) La casa de lobos marinos en el año pasado ha batido el record; pues solamente ocho de veinte buques pescadores, recogieron 200 mil lobos que representan un valor de medio millón de pesos oro.

New York 28.—En la edición del "Herald" de hoy día se publicarán detalles completos de los dreadnoughts argentinos que se construirán en este país, reproduciendo sus dibujos. También se publicarán las propuestas publicadas en la prensa desde el 17 hasta el 23 de Enero.

—Mr. Teodoro Roosevelt, ex Presidente de este país, es esperado aquí el 18 de Junio. Se le prepara desde ahora un gran recibimiento.

—El 12 de Mayo se lanzará al agua el acorazado Florida, asistiendo á este acto el Gobernador y las autoridades del estado de su nombre.

—Parece haberse confirmado el rumor de que el joven Albert Walter de 18 años de edad, y que se encuentra arrestado, es el asesino de Mr. Quth Wuester.

Washington 28.—El embajador inglés se encargó en la mañana de hoy de presentar al explorador Ernest Shackleton á Mr. Taft, y esta noche se efectuará en el Congreso Hall la ceremonia de la entrega de una medalla de oro que el Presidente Taft entregará á Shackleton en nombre de la sociedad nacional geográfica. Al acto han sido invitados los miembros del cuerpo diplomático, del parlamento, del ejército, la marina y muchos particulares.

Al ser entrevistado el explorador Shackleton dijo: Estoy resuelto á que la Gran Bretaña sea victoriosa en su expedición, ó mejor dicho, mi espíritu está aún incompleto, pero Henry Scott se encargará de arreglar la expedición y yo le proporcionaré el beneficio de mis experiencias antárticas.

El explorador piensa dirigirse á Canadá después de dar su conferencia en el Capitolio de esta ciudad.

—El Ministro de Marina proyecta enviar la escuadra del Atlántico para el mar Mediterráneo probablemente en el mes de Noviembre.

GRAN HOTEL PARIS

GUAYAQUIL

El mejor de la ciudad... Departamentos especiales para familias
ASEO, COMODIDAD Y PRONTITUD

Los pasajeros que avisen con anticipación su llegada, por telégrafo ó correo, encontrarán en el muelle un empleado á su disposición.

Octubre 1°

Monclus & Co.
868—v. 30

¡Obra nacional!!

Se ha puesto á la venta en la Papelería de EL TIEMPO, la obra nueva social y de interés general,

"HAZ BIEN, SIN MIRAR Á QUIEN"

producción del inteligente escritor guayaquileño señor don Manuel Gallegos Naranjo El ejemplar sólo cuesta SEITE REALES; ojalá todo ciudadano adquiera una relación de la historia pasada.

Guayaquil, Marzo 10 de 1910.
62—v. N.

FABRICA NACIONAL DE CALZADO

COMPANIA ANONIMA

CAPITAL \$ 100.000

Montada con la mejor maquinaria del sistema GOADYEAR para hacer calzado de cerco. Emplea en sus trabajos materiales de superior calidad y está en capacidad de despachar los pedidos que se le hagan de calzado para niños, jóvenes y hombres.

Ventas al contado y descuentos liberales en las compras por mayor. Para informes ocurra al suscrito.
Por la Fábrica Nacional de calzado.

M. PADRON, GERENTE.
22—v. 3 m.

Quito, Enero 24

La Casa Americana

GUAYAQUIL Y QUITO

Cueros frescos y secos

Pagamos siempre los mejores precios.

ANDEAN TRADING Co.

Marzo 24

672—v. N.

LEA UD. ESTO.....

Mi quebrantada salud obligame á repararla de una manera radical en tal virtud, he resuelto retirarme de manera definitiva del Gremio y trabajo de sustrería y de mi acreditado establecimiento, premiado con medalla de oro en la Exposición de Quito.

Con tal motivo, hago un llamamiento á los jóvenes del Gremio á que formen un brillante porvenir, por cuanto deseo dar en venta, en sociedad ó en arriendo todos los útiles y herramientas necesarios de un establecimiento que como el mío reune con todas las exigencias del arte.

Asimismo, solicito á mis deudores se dignen abonar sus cuentas por el motivo arriba indicado y no por otra cosa.—B. N. PASTRILLO
Febrero 24
60—v. 80



CIGARRILLOS LOS PROGRESO-elaboracion higienica a vapor

Le Gusta y Pide Mas

EMULSION DE SCOTT

Protectora de los Niños

La EMULSION DE SCOTT es tan necesaria para las criaturas que nacen delicadas como lo es la misma leche para la nutrición y desarrollo de los niños en general.

Los niños que toman EMULSION DE SCOTT se crían gordos y fuertes, están exentos del Raquitismo y de la Escrófula, y bien protegidos contra el ataque insidioso del Crup y de la Tos Ferina, de la Fiebre Escarlata, Sarampión y otras enfermedades malignas que generalmente escogen sus víctimas entre los niños de constitución delicada.

NO CONTIENE ALCOHOL, GUAYACOL, CREOSOTA NI NINGUNA SUBSTANCIA NO CIVICA O IRRITANTE.

El niño Mabe de Lejuna

Importante Prevencion

DE LA ACREDITADA FABRICA A VAPOR DE CIGARRILLOS EL PROGRESO

La imitación de sus cajetillas y el amparo que buscan asimilando su recomendado nombre algunas fábricas de cigarrillos establecidas en Guayaquil y Quito, le hacen prevenir a sus clientes, que para garantizar su legitimidad, cada cigarrillo lleva un timbre de forma elíptica con la inscripción:—FABRICA A VAPOR EL PROGRESO.

Junio 1° 876-v. 30

The Quito electric Light and Power Co.

ha trasladado sus oficinas a la Carrera de Bolivia N° 29 frente a la Gobernación.

Y RECUERDA A LOS PENSIONISTAS DE LUZ!

Que los pagos deben hacerlos anticipadamente, hasta el 10 de cada mes, en la oficina Central, y que, al no hacerlo así, se les cortará la corriente, sin mas aviso, de conformidad con el contrato que firmaron;

Advierte que cualquier contrabando de luz, ya sea tomando luz sin tener el contrato respectivo, aumentando focos, o sustituyendo unos por otros, será perseguido en conformidad con las leyes, y también se suspenderá la luz;

No se hace ninguna instalación, pequeña o grande, si su valor no ha sido pagado anticipadamente.

Las ventas de toda clase de materiales se hacen únicamente al contado.

HOTEL GUAYAQUIL

Es el preferido por el notable número de las personas de seriedad y distinción que visitan este puerto, sin duda porque la corrección de su servicio, la esmerada limpieza de sus habitaciones, su inmejorable comida a la francesa, y sus confortables instalaciones de electricidad y tela de alambre para preservar a los viajeros de las picaduras de los mosquitos, procurando al mismo tiempo ventilación y confort, le han proporcionado la justa reputación de Hotel de primera clase, y por consiguiente, de único en su género en esta ciudad.

Departamento independiente con baño y W.C. para familia y agentes viajeros.

Desde que se construyó este Hotel, no ha ocurrido en él un sólo caso de febre amarilla ni de bubónica.

Martin Artida. 797-v. 8 m.

DESEA USTED FUMAR BUENOS CIGARRILLOS DE HEBRA?

PUES pida usted la marca FULL SPEED de la acreditada fabrica de cigarrillos El Progreso

Julio 1° 877-v. 30

—La Cámara continúa discutiendo el presupuesto de Marina. El diputado Holson en un extenso discurso, pidió la construcción de cuatro dreadnoughts fundándose en que cualquier potencia europea puede en el día, desembarcar cien mil hombres en territorio americano y apoderarse en 15 días de New York, Philadelphia, Baltimore ó Washington. Necesitamos además, grandes armadas tanto en el Atlántico como en el Pacífico, para así se evitara las guerras; también es necesario poner el ejército en campaña y adiestrarlo por un espacio por lo menos de tres años, tanto para estar en condiciones de proteger nuestras costas, como las que caen bajo su esfera por la doctrina de Monroe.

Philadelphia 28.—Un gran incendio destruyó tres grandes establecimientos industriales, ocasionando pérdidas por el valor de 800 mil dólares.

ARGENTINA

Buenos Aires 28.—El diario "La Prensa" publica un nuevo interview celebrado con el explorador Charcot, quien manifestó que una de las más grandes sorpresas de la expedición fue la inspección de la Isla Graham, descubierta en el año de 1827 y la que tiene 70 millas en vez de 7 como se decía. Bengrafel y Grain, añade el doctor Charcot salieron en un trineo hacia la costa de la Isla, continuando después hacia el sur, hasta encontrarse con las tierras de Alejandro.

Las tierras de Alejandro son geográficas y geológicamente una continuación de la Isla Graham. Respeto de que esta Isla termine en Adelaida, Charcot juzga por el aspecto de los hielos que debe haber más tierra hacia el oeste, coincidiendo en este parecer con la opinión de Gélache. Se presume que la tierra no ha sido jamás apreciada por ninguna expedición á causa de las condiciones atmosféricas de ese lugar.

La expedición hizo rumbo al oeste, á lo largo del grado 70 de latitud hasta llegar al grado 90, donde encontraron la Isla de Pedro descubierta en el año de 1820 por el explorador ruso Bellug Hattar, después continuaron hasta el grado 124 donde regresó la expedición no habiendo sobrepasado la latitud alcanzada por Cook, pero habiendo cubierto cuatro grados más hacia el oeste.

Charcot, se muestra satisfecho de los resultados científicos de la expedición, pero se lo resaca en beneficio del Gobierno francés. También expone que en la Isla Deception, encontró muchos ballesteros chilenos y noruegos, que pagan un cierto impuesto á las autoridades de las Islas Falkland. "Para principiar su campaña desde el mes de Noviembre hasta fines de Febrero es cosa q' alarga considerablemente la duración de la zana conforme estadística cerca al año 1840 con las focas de doble pelo después de la constante persecución que hicieron los ingleses y americanos."

ESPAÑA

Barcelona 28.—Ha llegado á esta ciudad el aviator Biecróf que se prepara activamente para la semana de aviación.

Bilbao 28.—A consecuencia de que un tranvía de Portugete mató instantáneamente á un niño, se amotinó rápidamente el público y se preparaban á proceder contra la empresa de carros cuando la policía los dispersó recurriendo á medidas severas.

Sevilla 28.—Próximamente se inaugurarán las obras de la exposición, acto para el que han sido invitados los Ministros Canalejas, Cabotero y otras personalidades.

—Se efectuó una brillante cabalgata alegórica con la que comienzan los festejos primaverales. Los heraldos ricamente enardecidos conducían banderas de las repúblicas Hispano-Americanas. El desfile de carrozas fue de más original y ovejado por la muchedumbre.

Alicante 28.—Los miembros del ayuntamiento, en sesión extraordinaria, acordaron que el Alcalde capre al profesor Amáira en Barcelona. Se le propuso una revaleación y el efecto se han podido abundantes flores á Valencia y Murcia.

ECOS SOCIALES

Enfermos.
Hállase enfermo el Excmo. señor Ministro de Colombia, doctor Carlos Uribe.

—Indispuesta en su salud se encuentra la respetable matrona señora Ernestina de Reyes.

Hacemos votos por su pronta mejoría.

—El doctor Alberto Darquea ha enfermado.

—Desde hace algunos días se encuentra indispuesta en su salud la señorita Amalia Chiriboga.

—Continúa la mejoría del señor Julio Miguel Pérez.

—Sigue en su convalecencia el General doctor Emilio María Terán.

—Enfermo de cuidado hallase el señor doctor Manuel Larrea Lizarraburo.

Viejeros!
Con dirección al sur salieron ayer los señores doctor Manuel Montalvo y su señorita hija, Amable J. Ortiz, de

tor F. Martínez Serrano, Alfredo Palares y el Ingeniero Lino María Flor **Banquete y baile.**
El Excmo. señor don Victor Eastma, ofrecerá el sábado próximo un banquete á su excelencia el Presidente de la República y su Ministerio.

Al banquete seguirá un baile, al cual, el ilustre diplomático chileno, ha invitado á lo mejor de nuestra sociedad.

No hay duda que la fiesta que va á dar el señor Ministro de Chile, será bajo todo aspecto brillante.

DIARRIAS

El único remedio que cura las diarreas de los niños, incluso en la época del diente, hasta el punto de resistir á los más ácidos enfermos irremisiblemente perdidos, es el

ELIXIR ESTOMACAL de SAIZ DE CARLOS (STOMALIX)

yen los adultos suprime los cólicos, quita la tetidura de las deposiciones, el malestar y los gases, es antispasmodico y cura las diarreas y disenterias crónicas de los países cálidos, que se manifiestan en soldados, marinos y colonos, agravando su situación y obligándolos á veces á emigrar.

VIGORIA lo mismo el estómago que el intestino poniendo al organismo en condiciones de resistencia y cura las náuseas y vómitos que van acompañados de **DIARREA**.

De venta en las principales farmacias del mundo y Serrano, 30, MADRID. Se remite por correo helado á quien lo pide.

CRONICA

Con razón
Noventa días de licencia se le ha concedido á la señorita María Esperanza Mandiche, ayudante de la escuela fiscal que regenta la señora de Lloas, de Guayaquil.

Desasados
Los urinarios del Teatro Sucre se encuentran completamente obstruidos y despiden un olor de infierno.

—Eso que se ocuparán los consejeros. Es una pregunta que con frecuencia nos hacen muchas personas.

Telegrafos
Tenemos conocimiento que en la provincia de Manabí se carece de material telegráfico y que, si no se provee á tiempo, esa provincia quedará incomunicada con los demás lugares de la República.

Bueno sería que el señor Director del ramo gestione en el sentido de enviar el material necesario, á fin de evitar la interrupción de esa línea.

Para la exposición escolar
El Ministerio de Hacienda ha autorizado al Tesorero de la provincia de Manabí entregar, á quien corresponda, la cantidad de mil ochocientos catorce sucres, para que se levanta en la conclusión del local donde debe verificarse la próxima exposición escolar de aquella provincia.

Reemplazo
El Comandante Marco Tullio Montenegro, Jefe de las reservas de la provincia de León, ha sido agregado al Estado Mayor General y el Comandante Abelardo Yépez, 2° Jefe del Batallón Pichincha, ha ocupado la vacante del Comandante Montenegro.

En todas partes
Nuestros corresponsales de Posorja y Playas nos comunican que las últimas manifestaciones en favor de nuestra hermosa República de Chile resultaron espléndidas. Han tomado parte en el meeting muchísimas personas los que prorrumpan constantemente en vivas á Chile y al Ecuador.

No hay razón
Según un diario local sabemos que se trata de remover un caso á la junta justificativa, los señores Secretario é Inspector de la Oficina de Sanidad, creada recientemente por una ordenanza municipal.

Nosotros opinamos que no habiendo razones poderosas de por medio, el procedimiento es muy censurable y pedimos que el Concejo contenga en sus puertas á quienes los nombró por lugares aptos para el desempeño de los referidos cargos.

Nuevo descubrimiento
Comunican de París que Madame Curie, quien en unión de su esposo descubrió el radium, acaba de descubrir un nuevo elemento que posee propiedades físicas y químicas superiores á las del ya mencionado radium, y que se le ha designado con el nombre de Polonium.

Ya veremos cuantos beneficios reportará á la ciencia esta nueva fuerza de la naturaleza, oculta hasta ahora.

En la escuela
El Consejo General del Ecuador en Francia, para que el Ministerio de Instrucción Pública tenga conocimiento del adelanto de los alumnos que por cuenta del Estado se educan en París, envía los certificados de los señores doctor Francisco Corral, Ma-

nuel María Salguero y A. Ponce Martínez, certificadas que comprueban su aprovechamiento.

Manifestación patriótica
Según comunicación al nuestro corresponsal en Píllaro, tenemos conocimiento de la entusiasta manifestación de los pillareños en favor de Chile, así como de la instalación de un Comité encargado de recoger fondos para la adquisición de otras armas de guerra.

Con todo nuestro corazón aplaudimos el entusiasmo de nuestros compatriotas los habitantes de Píllaro.

El Galeote
Hemos recibido el primer número de este nuevo semanario político, literario, comercial, industrial y socioeconómico, que ha empezado á ver la luz pública en Cúcuta (Colombia), y cuyo Director es el señor Francisco A. Torres.

Agradecemos el envío.

Muy bien
Por subordinación al Comité Patriótico del Pichincha se ha organizado en la ciudad de Riobamba una selecta y respetable Junta, cuyo fin es recibir las erogaciones voluntarias de los ciudadanos, para incrementar los fondos nacionales.

Dignatarios de la Junta del Chiriquí han sido elegidos los señores General Delfín Trevisi, Presidente; Pedro Román F., Vicepresidente; J. Adalberto Araujo Secretario; Carlos Alberto Larrea, Prosecretario; Miguel Merino, Tesorero; General Julio Román, Fiscal; don Mariano Bandera, Carlos Larrea D., doctor Rafael Yallejo G., Octavio Manchego, Barrios Barriga, Angel F. Araujo, Alberto Domingo, José María Román y Ricardo Gallegos, vocales principales.

Reparaciones
La cantidad de quinientos sucres, se ha votado para la pronta reparación de las paredes y parte de la cubierta de las casas de Billas Arta y Anfiteatro de la ciudad de Loja.

Nuevo directorio
El Centro Radical "Vargas Torres", reunido anoche, en el salón del Teatro Sucre, nombró el siguiente directorio que regenta la señora de Lloas.

Presidente, General Flavio E. Alfaro, [releto].

1° Vocal, Dr. J. Mora López; 2° Coronel Julio C. Concha; 3° señor Angel T. Barrera; Tesorero Administrador, señor Píllaro Borjuec; Secretario, doctor Aureliano Silva [releto]; Prosecretario, señor Francisco de P. Soriano.

La Emulsión por Excelencia es la de "Scott."

"No he encontrado en mi práctica otra preparación que reúna las excelentes cualidades de la Emulsión de Scott, que es una mezcla de substancias de reconocida eficacia para combatir las enfermedades causadas por falta de nutrición. Además, la Emulsión de Scott tiene la ventaja de no contener creosota, guayacol ó otras substancias irritantes, pues es bien sabido que todas las emulsiones de aceite de bacalao son creosotas y producen en los enfermos trastornos gástricos desastrosos."—doctor Francisco O. Hernández, Gómez Palacio, Durango, México.

Orden de pago
El Ministerio de Hacienda ha ordenado el pago de todos los haberes que se le adeuda á los profesores de telegrafía de la provincia de Manabí.

Un cambio
La Dirección de Estudios de esta provincia hace saber al Ministerio correspondiente que la señorita Ester León ha sido designada para reemplazar á la señorita Victoria Viteri, profesora de la clase última de la escuela media N° 2.

Autorización
A los Tenientes Políticos ha autorizado el señor Gobernador de la región Oriental, para que puedan nombrar y posender á los respectivos bogas indígenas y así sobanar las dificultades que se presentan en el transporte.

En cuatro idiomas
Se ha traducido en la tipografía de la Escuela de Artes y Oficios, Imprenta de la Ley de Marcas de Fábrica en cuatro idiomas.

Teatro Sucre
Hoy circuló con profusión la siguiente boleta.

"A los Quiteños.—El Comité Patriótico del Pichincha, con fin de dar mayor esplendor á la función del "Brago América", ha resuelto postergar la para la noche de mañana.

Como el objeto de la función es allegar fondos para la defensa nacional, se convoca á todos los miembros de la sociedad quiteña que concurren al Teatro Sucre para más de su amor á la tierra ecuatoriana."

Quedan, pues, enterados nuestros lectores y el público de la resolución del Comité, debiendo el día de mañana aprestarse todos para no faltar á la función.

Por la instrucción
Profesor de primera letra de los cuerpos que guardan esta plaza, ha sido nombrado el Sr. Manuel S. Real.

Contra venoteros
Andrés Toapanta, por embriaguez y estropear á la mujer Sabina Quintanilla, por embriaguez y agasajar a María Alvarez, por romper un candado de la tienda del señor Agustín Agui-

EN la papelería de El Tiempo hay tarjetas y papeles de toda clase. En los talleres de El Tiempo se hacen impresiones con esmero y elegancia. En la papelería de El Tiempo hay tarjetas de bautizo y hermosas postale

zu y faltamiento al celador; Jerónima Valera y Ana Estrella, por pende...

PARA CURAR UN REFRIGADO EN UN DIA

todo el mundo toma el LAXATIVO... PARIS MEDICINE CO., St. Louis, U.S.A.

Administración de Justicia

CORTE SUPERIOR

A solicitud del señor Manuel Rojas mandóse entregar por el término de ocho días para que informe en derecho, el juicio que se sigue en el caso que sigue con el señor...

A otra del señor Luis F. E. U. con cedencia de la próroga de ocho días en la causa que sigue con el señor...

A petición del señor José C. Camacho, perceptor del señor Ramón Las más, prorrogóse el término de exorsar agravios hasta el día miércoles treinta del presente mes, en el proceso que sigue contra el señor Rafael...

A solicitud del perceptor del señor José R. Ayala, díose por accesa la rebeldía al señor Antonio Merced, y admitióse mandado de recuso por la devolución del proceso que sigue por dicio, debiendo el señor doctor Mor...

En cuanto a la relación de la causa se procederá oportunamente.

Mandose pasar a la Sala el escrito presentado por el señor Antonio Go...

En la causa Bvanzo Andino, por cuentas, que se agrava a los autos el escrito presentado por Luis G. Iardo...

En la causa Andrade Oña Yip y Terán, por reintegro de aguas, recibida la ejecutoria superior, bajó al inferior para su cumplimiento.

En la causa Noya Garzón, por dicio, por ratificación las gestiones del doctor Alejandro Mosquera Narváez, se agrava.

Oportunamente se señalará día y hora para la relación de la causa.

Dónde se venden algunas verdaderamente bonitas y baratas? En la casa de Manuel...

SE DESCUIDE UD.

Los ruidos síntomas de una profunda debilidad que toda persona reconoce en sí misma, es una advertencia que por ningún concepto debería pasar desapercibida...

PREPARACION DE WAMPOLE

que es tan sabrosa como la miel y contiene todas las principales nutritivos y curativos del Acido de Hígado de Bacalao Puro, como extractos de Malva y Cerco...

AVISO

En la agencia de "El Grito del Pueblo" se vende a \$1,20 ejemplar. EL "CURSO DE INSTRUCCION MORAL Y CIVICA" POR F. DE P. SORIA, texto adoptado para las escuelas de la República.

Revista del mercado

Table with market prices for various goods like Papas gruesas, Harinas de Castilla, Arroz, etc.

Quito, Marzo 10 de 1910.

"COOPERATIVA DEL PICHINCHA"

El Directorio de esta Sociedad, en sesión del 3 del presente, aceptó como socios a los siguientes prisioneros...

En sesión del día 9 fueron admitidos como socios: Nicolás Bayas, Carlos...

Quito, 17 de Febrero de 1910. El Secretario.

SEIS MIL SUCRES

Con buenas garantías, hipoteca en garantía de interés legal, se reciben seis mil sucres en la "Ocasional" est. ubicada en casa del señor Guillermo Durán, Calle del Comercio.

PEDRO P. JIJON

ABOGADO Tiene su estudio frente a la Escribanía, casa chica de la señora Rosario Albán viuda de Mora.

BERNARDINE

A todos los que desean ingresar a la Logia B. I. O. V. se les informará en esta imprenta con quien deben comunicarse. Condiciones: ind. p. n. s. h. e. Creer en Dios y en la inmortalidad del alma...

En la agencia de "El Grito del Pueblo" se vende a \$1,20 ejemplar. EL "CURSO DE INSTRUCCION MORAL Y CIVICA" POR F. DE P. SORIA, texto adoptado para las escuelas de la República.

CASA EN VENTA Se vende una casa bonita y nueva, bien construida, situada en la carrera de Ambato, frente al Retiro, junto a la quinta del señor José María Jijón Bello...

SIN TEMOR A competencia vende sus mercaderías la casa de Manuel Ruiz.

Las PASTILLAS DE STOVAINE BILLON son el Medicamento Especifico de las AFECIONES de la BOCA GARGANTA LARINGE. ESTOMATITIS, GENGIVITIS, AFTAS, DOLORS DE GARGANTA, ANGINAS, AMIGDALITIS, LARINGITIS, FARINGITIS, ULCERACIONES Y LARINGITIS TUBERCULOSA, TOS, cualquier que sea su naturaleza.

En Quito: Botica de Via de C. BARRIGA, y en todas las Farmacias y Droguerías.

SENOS Desarrullados, Resentidos, Inflamados, los Pilulos Orientales

El unico producto que en dos meses asegura el desarrollo y la curación sin necesidad de recurrir a la leche. Aguardado por los reconocidos médicos.

ANODOL

EL MAS PODEROSO ANTISEPTICO Sin Mercurio ni Cobro. Aguardado por el B. I. O. V. Q. (Quito) del Excmo. Presidente (1907) del Poder Judicial, Doctor Juan Durán y 7 Disentidos de los Paises Colombianos. INDICACIONES contra las STIDIASIS. Dosis: 1 c. gran cucharada en 1 litro de agua para todos usos.

Caracón, con el Elixir Dupuyroux, de la Sra. Barber, atacada de Tuberculosis pulmonar y peritoneal.

Los lavados (Cama) BARRIL, representada en el prospecto adjunto, se venden por...

Y habéis con sus padres, Sr. Puelles-Laynes, en Druos (Borset-Lour), Francia. Sus padres condescendieron a que sus hijos fueran educados en el hogar de su madre...

AVISO En la agencia de "El Grito del Pueblo" se vende a \$1,20 ejemplar. EL "CURSO DE INSTRUCCION MORAL Y CIVICA" POR F. DE P. SORIA, texto adoptado para las escuelas de la República.

LA ESPALDA AVISA



Dolor de espalda y dificultad al orinar son señales de peligro y de que los riñones están tristes y congestionados, que el sistema se está liando con ácido úrico y otros residuos venenosos...

Los riñones en estado saludable filtran de la sangre todos los días mas de una onza de veneno. Pero cuando los riñones están enfermos este proceso de filtración se retardado o suspendido de todo.

Es fácil curar cualquier forma de mal de los riñones con las Píldoras de Foster, antes que la enfermedad llegue a un estado avanzado, habiendo varios síntomas que manifiestan un cuando ocurren desórdenes en los riñones.

Los mas comunes de estos síntomas son: dolor en las palmas, caderas o costado; dolor al inclinarse o levantarse; dolor de cabeza y desvanecimientos; nerviosidad, languidez y abundancia excesiva de escamas de la orina; orina espesa, oscura, ó de mal olor con sedimento ó aliento; el tener que levantarse con frecuencia en la noche para orinar, etc., etc. Pas Vd. a un estado de liguidad y postración general que se ve de día en día aproximado a la diabetes ó al Mal de Bright. Tal vez solo tenga Vd. uno de los síntomas arriba citados, ó puede tener varios, pero el peligro existe en cada uno de ellos y Vd. debiera empezar inmediatamente a atender los riñones con las Píldoras de Foster para los riñones. Este gran específico está compuesto simplemente de elementos vegetales que son absorbidos inmediatamente por los riñones y actúan solícitamente sobre estos órganos. Cliearizan y curan los tejidos enfermos, disminuyen la inflamación y congestión y normalizan la acción de los riñones.

DESPUES DE UN AÑO DE SUFRIMIENTOS El señor Urbano Granda, domiciliado en la calle de la Loja, Ecuador América del Sur escribe: Masínto se ustedes por la presente mi infinito agradecimiento por sus prodigiosas Píldoras de Foster para los riñones, que después de un año de crueles sufrimientos me han restablecido mi salud con el uso de un sólo frasco. He recomendado su valioso específico a numerosos amigos y conocidos que han obtenido de su uso tan buenos resultados como yo. Los síntomas combatió con las Píldoras de Foster en el caso del señor Granda según datos en nuestros archivos fueron: mal asiento de la orina, descor frecuentes de orinar resultando las emisiones á gotas, su olor y orina de olor ofensivo, sueno intranquilo, sed constante, dolores dorsales, sofocación y palpitación del corazón etc.

LAS PÍLDORAS DE FOSTER PARA LOS RIÑONES

De venta en las boticas. Se envían en frascos gratis, franco porte, a quien la solicite. Foster, McClellan Co., Buffalo, N. Y., U. S. of A.

EL TIEMPO Habiendo recibido recientemente esta Empresa una nueva prensa y abundante material tipográfico de los Estados Unidos, pone en conocimiento del publico y en especial de sus favorecedores, que puede encargarse de cualquiera obra, como periódicos, revistas, folletos, hojas sueltas, etc., etc., garantizándose esmerado cumplimiento en los compromisos y perfección en los trabajos. El Administrador. Quito, Junio 15 de 1909.

VERDADEROS GRANOS DE SALUD DEL DR. FRANK Contra el ESTREÑIMIENTO y sus consecuencias: JAQUECA - HEMORRÓIDAS - PRURITO BASTARÍA SIN CAMBIAR SUS COSTUMBRES a disminuir la cantidad de alimentos, se toman con las comidas, y despiertan al estómago. Estable el Método adjunto en 4 Colores, impreso sobre las cajillas de azúcar con azúcar y solo con una sencilla píldora. Paris, Farmacia LEBROY, 9, Rue de Cléry y en todas las farmacias.